

## Presse-Info Pitztal

5. Juni 2023

### **Pitztaler Gletscher startet in den Sommer: Unvergessliche Erlebnisse am Dach Tirols**

(Mandarfен/Pitztal) Am 14. Juli beginnt am Pitztaler Gletscher die Sommersaison – Gäste steigen ein in Gletscherexpress sowie Wildspitzbahn und freuen sich auf einmalige Erlebnisse am Dach Tirols. Besonders genussvoll startet der Ferientag jeden Donnerstag und Sonntag im Café 3440: Bereits um 7 Uhr bringt der Gletscherexpress Urlauber\*innen zum höchsten Frühstück Tirols mit einem regionalen Buffet bei fantastischer Aussicht (45 Euro pro Person). Jeden Mittwoch und Samstag dagegen nehmen die Profis der Pitztaler Bergführer\*innen Interessierte mit zu einem rund zweistündigen Ausflug durch die Eiswelt und erklären nebenbei Spannendes über die Entstehung des Gletschers, die Gletscherspalten und Moränen (7 Euro pro Person). Wer's sportlicher mag, schließt sich freitags der geführten Wanderung über den Gletschersteig an: Nach der Tourenbesprechung im Café 3440 geht es quer über den Taschachferner zum Taschachhaus. Das letzte Stück zurück ins Tal wird mit dem Mountainbike zurückgelegt. Ein Highlight unterwegs: Die neue Hängebrücke am Gletschersteig – der ideale Ort für ein spektakuläres Selfie (140 Euro pro Person inkl. Bike-Verleih). Die Berg- und Talfahrt mit der Wildspitzbahn und dem Gletscherexpress kostet 48 Euro für Erwachsene, Kinder zahlen 30 Euro.  
[www.pitztal.com](http://www.pitztal.com), [www.pitztaler-gletscher.at](http://www.pitztaler-gletscher.at)